



8 Pièces

360 m²

Réf. CB-1193-CH

2 950 000 €

Capbreton

Maison à vendre (40130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre à Capbreton, à 5mn des plages, des commerces et du lac d'Hossegor, maison d'environ 360m2 sur un jardin arboré sur pinède, de 7400m2. Au coeur des pins, à l'abri des regards, la maison propose en rez de jardin: un salon séjour de 100m2, exposé Sud, ouvrant sur les terrasses ainsi que sur la piscine et son pool house. Une cuisine équipée, un bureau, 3 chambres de plain pied donnant sur le parc, deux salles de bain-douche. A l'étage une 4ème chambre pourvue d'une salle de douche, ainsi qu'une suite parentale de 65m2 avec salle de bain et dressing , et sa terrasse privative de 22m2 ...

For sale in Capbreton, 5 minutes from the beaches, shops and Lake Hossegor, house of approximately 360m2 on a garden with trees on pine trees, of 7400m2. In the heart of the pines, out of sight, the house offers on the ground floor: a 100m2 living room, facing south, opening onto the terraces as well as the swimming pool and its pool house. A fitted kitchen, an office, 3 single storey bedrooms overlooking the park, two bathrooms with shower. Upstairs a 4th bedroom with a shower room, as well as a 65m2 master suite with bathroom and dressing room, and its private terrace of 22m2 facing SOUTH. ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

